



- I. per E-Mail
An den Bezirksausschuss des 18
Stadtbezirkes
Untergiesing-Harlaching
z.Hd. des Vorsitzenden Herrn Baumgärtner
über Direktorium HA II/BA
BA-Geschäftsstelle Ost

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

29.04.2020

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 07445 des Bezirksausschusses des Stadtbezirks 18 – Untergiesing-Harlaching vom 21.01.2020

Sehr geehrter Herr Baumgärtner,

wir nehmen Bezug auf den im Betreff genannten Antrag vom 21.01.2020 und dürfen Ihnen hierzu Folgendes mitteilen:

Ihr Antrag zielt auf die Aufstellung der Schilder „Tempo 30“ und „Achtung, spielende Kinder“ an der Kreuzung Hans-Mielich-Straße / Konradinstraße ab.

In den vergangenen Jahren ist die Verkehrssicherheit des gesamten Wohngebietes immer wieder Thema in verschiedenen BA-Anträgen und Bürgerversammlungsempfehlungen gewesen. Daher sind in der Vergangenheit eine Vielzahl an Maßnahmen getroffen und umgesetzt wurden, die die Verkehrs- und Schulwegsicherheit im Wohngebiet verbessert haben.

Wir haben uns die Situation vor Ort erneut angeschaut und konnten dabei keine gefährlichen Situationen beobachten.

Die Hans-Mielich-Straße und die Konradinstraße befinden sich durchgängig in einer Tempo-30-Zone. Die Tempo-30-Zonen werden jeweils am Anfang mit Zeichen 274.1 StVO und am Ende mit Zeichen 274.2 StVO beschildert. Die Beschilderung der Tempo-30-Zone im konkreten Fall ist bei entsprechender Aufmerksamkeit problemlos wahrnehmbar. An einigen Straßen ist der Beginn der Tempo-30-Zone beidseitig angezeigt. Eine zusätzliche Beschilderung innerhalb der Zone ist nicht erforderlich. Auch die Aufbringung einer T-30-Markierung auf der Fahrbahn erscheint hier aufgrund des völlig unauffälligen Unfallgeschehens (Rückmeldung durch Polizei München) als nicht erforderlich.

Darüber hinaus ist im gesamten Wohngebiet eine umfangreiche Gefahrenzeichenbeschilderung aufgestellt, welche auf die Schule und diverse Kindergärten hinweisen. Der Fahrverkehr wird somit auf die Anwesenheit von Kindern deutlich hingewiesen.

Die Beschilderung mit Gefahrzeichen 136 StVO in der Hans-Mielich-Straße wurde aufgrund Ihres Antrages geprüft und wird durch eine Versetzung des am westlichen Fahrbahnrandes (Höhe Konradinstraße) befindlichen Z 136 StVO optimiert.

Wir gehen davon aus, dass die bisher getroffenen Maßnahmen die Verkehrssituation weiter verbessern werden. Weitere verkehrsrechtliche Maßnahmen sind zur Zeit nicht erforderlich.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist somit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen